

Ils ont noté avec satisfaction les mesures prises pour accroître les échanges dans les domaines artistique et culturel et ont convenu de l'importance d'étendre les activités des deux pays dans ce secteur. Le ministre canadien a invité le Pérou à participer aux programmes généraux de son pays prévoyant des échanges entre étudiants et entre membres du corps professoral, de même qu'à des projets de recherche conjoints et au financement de tournées de conférenciers et de moniteurs de langue.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada a exprimé sa reconnaissance au ministre des Affaires étrangères du Pérou pour l'accueil chaleureux et l'hospitalité dont a fait montre le gouvernement du Pérou ainsi que pour les nombreux témoignages d'amitié que lui et madame Jamieson ont reçus pendant leur séjour. Les deux ministres ont convenu que la visite avait renforcé leurs liens et envisagent avec plaisir la multiplication des relations canado-péruviennes à l'avantage des deux pays.